
Contribution A. GUERIN du 16/09/2021

Bonjour, 

Après étude du projet de méthanisation porté par des  agriculteurs de notre 
commune, je trouve ce dernier très positif. 
Ils parviennent à mettre en place un projet à taille humaine, permettant de 
produire une énergie verte, en prenant soin de limiter les nuisances en 
choisissant un emplacement auprès de leurs installations actuelles.
Également je salue le courage et l’engagement dont ils font preuve pour se 
lancer dans tel projet au regard de l’investissement et du risque financier que 
ce projet représente. 

Meilleures salutations,
Alexandre GUERIN
Atlantique Audio Visuel
20 rue de la mairie
44170 Abbaretz
02 40 51 08 56


